



125

Persönliche Angaben

Anrede
Vorname
Nachname
Straße
Hausnummer
Postleitzahl
Ort
Stadtbezirk
E-Mail-Adresse

Anliegen
Betreff

Antrag
Antrag auf Einführung einer 'Gelben Tonne'
für Plastikabfälle und recycelbare
Verpackungen.

Themengebiet:

Umwelt/ Grünflächen.

Wohnen Sie zum Zeitpunkt der Bürgerversammlung im Stadtbezirk? **ja**

Haben Sie einen Gewerbebetrieb bzw. eine berufliche Niederlassung im Stadtbezirk Schwabing-West (nicht als juristische Person)? **nein**

Ich möchte mein Anliegen **vortragen lassen**

Ich bin damit einverstanden, dass die Landeshauptstadt München meinen umseitigen Antrag einschließlich evtl. beigefügter Unterlagen im Internet ohne Nennung meines Namens und sonstiger persönlichen Angaben veröffentlicht. Ich sichere zu, dass ich hinsichtlich der von mir zur Verfügung gestellten Unterlagen Inhaber aller erforderlichen Rechte bin und dass durch die Veröffentlichung dieser Unterlagen durch die Landeshauptstadt München keine gesetzlichen Vorschriften oder Rechte Dritter verletzt werden.

15.06.27

Datum, Unterschrift



Betreff - Antrag

Antrag auf Einführung einer 'Gelben Tonne' für Plastikabfälle und recycelbare Verpackungen.

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

München hat die schlechtesten Sammelquoten bayernweit, wenn es um recyclebares Plastik geht. Warum das so ist? Es fehlen die Gelben Tonnen für Plastik und Verpackungen in den Häusern. München hat sich zu einer Stadt erklärt, die auf den Weg zur Zero Waste City (Null Abfall Stadt) ist. Das geht nur mit der Gelben Tonne, die woanders Standard ist. München hinkt hinterher.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Antrag Bürgerversammlung Schwabing-West

15.06.2023

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mir geht es um den täglich anfallenden Müll und die Abfälle (insbesondere Plastik und Verpackungen), die recycelt werden können. Diese, so möchte es die Stadt, sollen wir zur Entsorgung zu Wertstoffcontainern in unserem Viertel bringen. Ich sage bewusst 'sollen', die Realität sieht aber anders aus. Das meiste dieser recycelbaren Abfälle landet in den großen Wohnhäusern in unserem Viertel im Restmüll, in der schwarzen Tonne. Und wird verbrannt. Das wird man verwerflich finden, aber es ist so.

München hat die schlechtesten Sammelquoten bayernweit, wenn es um recyclebares Plastik geht. Warum das so ist? Es fehlen die Gelben Tonnen für Plastik und Verpackungen in den Häusern.

München hat sich zu einer Stadt erklärt, die auf den Weg zur Zero Waste City (Null Abfall Stadt) ist. Das geht nur mit der Gelben Tonne, die woanders Standard ist. München hinkt hinterher.

Die Wertstoffcontainer funktionieren nicht. Sie sind auch Schandflecken in unserem Viertel. Und illegale Müllabladeplätze.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger stimmen sie bitte dafür, dass die Stadt die Wertstoffcontainer im Viertel und in der ganzen Stadt abschafft und durch die Gelbe Wertstofftonne in den Häusern ersetzt.

Ich danke Ihnen.

